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PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-NORD 

 
14 NOVEMBRE 2006 

À 19H00 
 
 
PRÉSENCES :   Claude Duret, Président 
   Laurent Bolduc, Vice-président 
    
   Paul Dumont, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller  
   Fred Kreiner, Conseiller 
   Martin Blanchet, Conseiller 
   Josée Devaney, Conseiller 
 
   Henri Lemire, Directeur général 
   Robert Nantel, Secrétaire-trésorier 
 

 
ORDRE DU JOUR 
 
007-06-07 Paul Dumont propose l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout d’un item 4.1, 

substituts aux comités. 
 ADOPTÉE 
ADOPTION DU(DES) PROCÈS-VERBAL(AUX) 
 
008-06-07 Laurent Bolduc propose l’adoption du procès verbal de la réunion ordinaire du  
 28 octobre 2006. 
   ADOPTÉE 
009-06-07 Martin Blanchet propose l’adoption du procès verbal de la réunion   
  organisationnelle du 28 octobre 2006. 

ADOPTÉE 
 

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR 
 
010-06-07 Josée Devaney propose que le Conseil reçoive les états financiers préliminaires 

tel que présentés par le vérificateur. 
ADOPTÉE 
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RAPPORT DU VÉRIFICATEUR 
 
011-06-07 Martin Blanchet propose que le Conseil autorise le président du Conseil à  
  demander au ministre de l’Éducation d’autoriser le Conseil à réallouer le montant 
  de $1.0 millions à des projets capitaux complétés entre juin 2006 et novembre  
  2006. 

ADOPTÉE 
 
AMENDEMENT AU RÈGLEMENT MINISTÉRIEL «STUDENT RECORD » 
 
012-06-07 Fred Kreiner propose que le Conseil utilise le règlement ministériel « Student 

Record Regulation » pour faire la demande des noms et coordonnées des élèves 
ayant droit qui fréquentent des écoles anglaises dans son territoire. 

ADOPTÉE 
 
FÉDÉRATION DES CONSEILS SCOLAIRES FRANCOPHONE DE L’ALBERTA 
 
013-06-07 Josée Devaney propose que le Conseil autorise son représentant à demander le 

retrait de l’article 4.4 E des statuts et règlements à être adoptés par la 
Fédération. 

ADOPTÉE 
 
PROLONGEMENT DE LA RÉUNION 
 
014-06-07 Martin Blanchet propose que la réunion soit prolongée jusqu’à 23h00. 

ADOPTÉE 
 
SUBSTITUTS DÉLÉGUÉS AUX COMITÉS 
 
015-06-07 Claude Duret propose que le Conseil nomme les substituts délégués suivants 

pour représenter le Conseil : Claude Duret à la Fédération Des Conseils 
Scolaires Francophones, Josée Devaney à ASBA et Claude Duret à ACSTA. 

ADOPTÉE 
 
ÉVALUATION DU DIRECTEUR GÉNÉRAL 
 
016-06-07 Martin Blanchet propose que le Conseil accepte le rapport d’évaluation du  
  directeur général tel que présenté par le Comité d’évaluation. 

ADOPTÉE 
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ÉTUDE SUR LA PRÉMATERNELLE 
 
017-06-07 Paul Dumont propose que le Conseil supporte la mise en place du projet des  
  prématernelles en allouant une somme de l’ordre de $10,000 pour contracter une 
  activité de gestion avec la firme Bergeron & Cie et faire l’achat d’un logiciel.   

ADOPTÉE 
 
POLITIQUE B-2012, RECENSEMENT DES ÉLECTEURS  
 
018-06-07 Fred Kreiner propose que le Conseil adopte en troisième lecture la politique  

B-2012 sur le recensement des électeurs. 
ADOPTÉE 

 
LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
019-06-07 Laurent Bolduc propose la levée de la réunion à 22h50. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Président      Secrétaire-trésorier 
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